

publiziert im Kurier zum Thema

Dieser Artikel wurde zur besseren Darstellung auf the-tean.com grafisch angepasst.

Die Revolution durch denkende Maschinen

02 Unser Niederösterreich Künstliche Intelligenz

Sachverständiger nutzt KI



Ernst Stibl, Gründer der Ernst Stibl GesmbH, nutzt KI für die Prüfung von Rechnungen

Das Unternehmen Ernst Stibl GesmbH ist ein Sachverständigenbüro das in Bereichen Kfz, und Sach/Elementar-Schäden tätig ist. Neben den klassischen Besichtigungen von Schäden vor Ort werden von den Sachverständigen auch viele Rechnungen und Kostenvoranschläge geprüft. Ernst Stibl, Gründer und Geschäftsführer: „Wurde früher viel in Handarbeit gemacht, werden die Aufträge digitalisiert und strukturiert erfasst. Somit hat man schnell einen guten Überblick über die vorliegenden Informationen.“ Zudem werden bei der eigentlichen Prüfung der eingereichten Rechnungen und Kostenvoranschläge unsere Sachverständige durch KI unterstützt. Stibl: „Unser System JTC überprüft vollautomatisch die Belege. Ist das Ergebnis der Prüfung eindeutig, dann ist die Prüfung abgeschlossen. Stellt JTC jedoch Ungereimtheiten fest, so wird der Auftrag dem Sachverständigen zur manuellen Prüfung vorgelegt.“ Dieser Ablauf ist dank KI nun umsetzbar.